



servicio activo los ayudantes D. Rafael Borrajo y D. Julio Sanz.
Posesion. Ayer tomó posesion de su cargo de decano de la Facultad de Medicina el Dr. D. Eduardo Garcia Duarte.
Nombramiento. Ha sido nombrado profesor auxiliar numerario de la Facultad de Filosofía y Letras el super-numerario de la misma D. Francisco de Paula Góngora.
Titulo. Se ha remitido al Gobierno civil de Jaen el titulo de practicante en Medicina extendido a favor de D. Marcelo Lopez Perez.
Una desgracia. En la casa que actualmente se construye en la Gran Via, esquina a la calle de Barrechequien, cayó ayer sobre uno de los obreros un caldero lleno de agua, produciéndole una pequeña herida en la cabeza. Fué curado en la Casa de Socorro.

Los rayos X.

Hemos tenido ocasion de ver una interesante fotografia, obtenida en el Gabinete electro tétrico que dirige el reputado Dr. Simancas, merced a ese prodigioso descubrimiento, los rayos X, con que se ha enriquecido la Ciencia.

Representa la fotografia la mano de una persona, observándose perfectamente las partes blandas, el esqueleto, una bala de cinco milímetros engastada en la extremidad superior de la falange del dedo anular y un fragmento de capsula perdida en las partes blandas.

El hecho que motivó la obtencion de la fotografia es el siguiente: Una señora granadina tuvo la desgracia de que, al coger un revolver, se disparase el arma. La bala la hirió en la mano.

Acudió al doctor Simancas y como todas las exploraciones resultaron inútiles para descubrir el sitio donde se hallaba el proyectil, hizo uso, con el más satisfactorio resultado, de los rayos X. Estos, como ya hemos dicho, revelaron el lugar donde se hallaba alojada la bala, y así fué cosa fácil la extraccion del proyectil y del fragmento, sanando la herida, que por cierto había producido una gran tumefaccion de la mano, en corto tiempo.

La feliz aplicacion del invento en su conocido Gabinete electro tétrico ha valido muchas felicitaciones al ilustrado doctor Simancas.

Muerte repentina. Ayer á las diez de la mañana falleció repentinamente el mozo de una sombrereria establecida en la calle de la Alhóndiga.

Aviso del Juez de instruccion del Sagrado, se presentó en el lugar del suceso, ordenando el levantamiento del cadáver.

La vigilancia en Granada.

El jefe de vigilancia ha dispuesto nuevamente que por las noches presten servicio de ronda por las calles de la ciudad un inspector, un cabo y seis agentes, servicio que empezará á hacerse desde las ocho de la noche hasta las ocho de la mañana del siguiente día.

Por consecuencia de la anterior disposicion, toda la fuerza restante del cuerpo de Vigilancia prestará servicio desde las ocho de la mañana hasta las doce de la noche.

No creemos que la vigilancia de la capital pueda quedar bien cumplida con individuos que en el caso más favorable tienen que trabajar sin descanso dieciocho horas seguidas. Cuando les corresponde en rar de ronda son veinticuatro las que trabajan.

Además la disposicion tiene otro aspecto que es más grave que el anterior por las consecuencias que puede acarrear.

Los tres distritos no pueden estar bien vigilados por los siete individuos de que se compone la ronda.

Hece falta para ello más personal y desde luego creemos que en la forma en que anteriormente se prestaba el servicio estaba mucho mejor cumplido puesto que en las inspecciones de los correspondientes distritos quedaba fuerza durante toda la noche con obligacion de vigilar.

De esta otra manera la ronda estará toda la noche donde Dios quiera, menos cumpliendo con su obligacion, puesto que, como decimos antes, habrá individuo de ella que lleve dieciocho horas trabajando.

La orden es sencillamente inhumana para esos hombres á quienes la necesidad obliga á cumplir disposiciones que no se han meditado poco ni mucho.

Llamamos la atencion del Sr. Gobernador sobre este particular para que estudiando el asunto lo solucione en forma de que no resintiéndose el servicio de vigilancia tampoco pese sobre los hombros de esos pobres agentes la enormidad de prestar trabajo dieciocho horas consecutivas como si no fueran seres humanos.

Heridos. Han sido curados en la Casa de Socorro: Vicente Ruano Fernandez, de una herida casual en el labio superior. Enrique Braejo, una herida contusa en la region frontal.

Antonio Teba Lopez, heridas en la pierna izquierda, en el antebrazo y hombro del mismo lado.

Miguel Cambil, herida contusa en un dedo de la mano derecha.

Juan Banista Cruz, con un ataque epiléptico.

Francisco Puertas, herida contusa en el parietal izquierdo.

En el Hospital han sido curados Antonio Martín Castillo, de S. portu-jar, con una herida en el cuello producida por un disparo de arma de fuego que le produjeron en rita que sostuvo con varios vecinos de su pueblo; y Antonio Ruiz Cacin, vecino de esta capital herido en la cara á consecuencia de coque que le proporciónó una explosión, hallándose tirando en una era.

Medidas sanitarias. La Gaceta publica una Real orden del ministerio de Agricultura disponiendo que todos los edificios públicos ó de uso público deberán tener, antes de 1.º de

julio de 1902, los sitios destinados á desagües en perfectas condiciones sanitarias.

Presidente. Muy mejorado de sus dolencias ha regresado de Liria y tomado posesion de la Presidencia de la Audiencia Territorial, el Sr. D. Primitivo Gonzalez del Alba.

Los exgobernadores cesantes. La parte dispositiva del decreto que firmó anteaer S. M. relaciona do con los exgobernadores, dice así: Art. 1.º Los funcionarios con diez años de servicio efectivos y más de dos en catgoría de jefes de administracion de primera clase, que figuran en el escalafon de gobernadores civiles publicado en la Gaceta de 8 de mayo último, definitivamente formado en cumplimiento de la real orden de 21 de febrero del corriente año, y los que con arreglo á la ley vayan obteniendo estas condiciones, tendrán derecho á ocupar en su respectivo escalafon y en el turno de cesantes una de cada dos vacantes de jefes de administracion que ocurran en los ministerios de Gracia y Justicia, Hacienda, Instruccion, Agricultura y Presidencia del Consejo de ministros, respetando los turnos de antigüedad, libre eleccion y cesantes, y pudiendo figurar dichos funcionarios en el escalafon por que opten en el plazo de tres meses, á contar desde la fecha de la publicacion de este decreto.

Art. 2.º Los exgobernadores que no cuenten diez años efectivos de servicios, pero que lleven dos de antigüedad en la categoría, y que figuren en el escalafon de gobernadores, tendrán opción á ser nombrados por cualquier de los citados centros en el turno de cesantes para destinos de jefes de administracion.

También publica la Gaceta una Real orden de la Presidencia del Consejo concediendo un nuevo plazo de tres meses para que los exgobernadores que aspiren á figurar en el escalafon presenten los documentos necesarios al efecto.

A La Ville de Paris.

Fin de temporada. Siendo el ánimo de los dueños de este establecimiento el realizar todas las existencias de verano se proponen hacer grandes rebajas al objeto de poder continuar la realizacion con grandes surtidos que tienen en sus almacenes de géneros de invierno que en breve plazo liquidarán á precios nunca vistos, siendo algunos de los artículos de gran consumo y que se expondrán en los aparadores para la expectation general de los granadinos.

Hay se liquidan las batistas, plumetis, rasos, satines y cuantas clases de sedas hay existentes.

Entre estas sedas hay una coleccion de rasos de seda lisos, en todos colores, con 56 centímetros de ancho, á 8 reales vara, los cuales sirven para muebles y tapicería.

En las mismas condiciones de precios con rebajas, se liquidan las gergas, tricots, chevots, perdesits, vicifias; lanas dulces, alpacas y cuantos tejidos se conocen para trajes y prendas de vestir para caballeros.

Los funcionarios de Agricultura. La Gaceta publica el escalafon definitivo de los funcionarios del ministerio de Agricultura.

Noticias militares. El batallon de Arapiles habiendo terminado la comision liquidadora del batallon cazadores de Arapiles, á número 9, los justos de todos los individuos que pertenecieron á él en Cuba, pueden dirigirse en reclamacion de sus alcances al jefe de la misma en Alcalá de Henares.

Solo son grandes y ricos los pueblos que anuncian ¿Por qué? Seguid leyendo nuestras máximas y os convencereis.

Viajeros. Han llegado á Granada hacedores en el hotel Victoria: D. Angel Liranes, D. José Gomez, D. Federico R. vero, D. Arturo Carbonell y señora, D. Francisco Cardona, D. José B. insille, D. Francisco Paeello, D. Sebastian Escalera.

En el hotel Alameda: D. Francisco de P. Fedriani, D. José Gallardo y D. Juan Romero é hijo.

Ha regresado de Málaga, D. Luis Morales.

Para Saborea ha salido D. Bernardo Cabello, capellan del monasterio de San Bernardo.

Se encuentra en Granada D. José Guervós del Castillo.

Raro es el día que no se tiene ocasion de apreciar un caso notable de curacion obtenido con el uso de las aguas cloruradas sodicas sulfurosas del balneario de San Telmo (J. F. de la Fronta) cuyo establecimiento formal se encuentra segun noticias, muy animado.

Quejas del vecindario.

La acequia de la Alhambra. Los vecinos del barrio de San Cecilio, nos ruegan llamemos la atencion del señor Alcalde, acerca de los abusos que se cometen con el agua de la acequia de la Alhambra, de cuyo manantial se surten, ó mejor dicho tienen derecho á su riego.

Con el pretexto de la limpieza de la acequia en cuestion, viene faltando el agua en aquel importante barrio desde hace unos doce días.

Esperamos que el Sr. La Chica, corregirá esta falta.

Casos y cosas.

Detenidos. Por promover escándalo en la vía pública han ingresado en el arresto municipal Diego Miguel Ruiz y Emeterio Gonzalez Martinez, y por hallarse reclamando justicia, meuta José Garcia Lorenzo.

Los sordos oyen. El número 556 del Mundo Ilustrado, 626, Chiswick High Road, Londres, W., Inglaterra contiene la descripcion de una cura maravillosa para la sordera y el sordo en las orejas, la cual puede hacerse en casa, y es considerada como infalible. Este número se envía gratis á toda persona que mande su direccion al editor de dicha revista.

Artículos para viaje

Surtido completo en el Bazar de Novedades La Hormiga de Oro.

Eco de la Moda.

Se ha recibido el número 28.—Figurín iluminado. Trajes para niños y niñas. Patron cortado de una tonera volante.—Precio, 15 céntimos ejemplar.

Valdepeñas superior, tinto y blanco.

Local espacioso, cómodo y fresco; géneros superiores, de pureza y legitimidad indiscutibles; exquisitos helados de todas clases, al natural, estilo granadino; café en infusion y chelados, clase especial, hecho cada dos horas; servicio en armonia con su distinguida, delicada y culta concurrencia. En artículos de pastelería, lo mejor que se conoce.

Cédulas personales.

El día 31 del mes de julio actual termina la próroga concedida para la cobranza voluntaria de cédulas personales del corriente año de 1901, hallándose establecidas las oficinas de recandacion en la calle de Mendez N.ñez (antigua Navas) núm. 12 y abiertas para el público desde las 10 hasta las 16.

Reyes Católicos y Zacatin.

LA ENCICLOPEDIA sirve todas cuantas obras se publican nacionales ó extranjeras en el ramo de Medicina y Cirujía, en venta á plazos.

EL PASAJE Café y Pastelería.

Local espacioso, cómodo y fresco; géneros superiores, de pureza y legitimidad indiscutibles; exquisitos helados de todas clases, al natural, estilo granadino; café en infusion y chelados, clase especial, hecho cada dos horas; servicio en armonia con su distinguida, delicada y culta concurrencia. En artículos de pastelería, lo mejor que se conoce.

Se vende una casa.

situada en el Zacatin 35 Para tratar con el dueño, en la misma darán razon.

Mil pesetas.

al que prescrite cépsulas de sándalo meljora que las del doctor Piza, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades de urinario.—Plaza del Pino, 6, Farmacia, Barcelona.

Seccion religiosa.

Sanctos para hoy. Santos de el día. San Federico y Santa Soforosa. Jubileo de las cuarenta horas. En la iglesia de San Juan de Dios.—Se manifiesta á las seis y se oculta á las siete.

Misa cantada. En la Catedral y Real Capilla á las ocho y media.

Misa de hora fija. La hay de doce en la Magdalena. San Juan, Ntra. Señora de las Angustias y San Juan de Dios.

En el Sagrado Corazon de Jesus hay misas desde las siete á las diez y media y en San Juan de Dios desde las seis á las diez.

Novena. A Ntra. Sra. del Carmen en la Catedral á las cinco y media, y predicada don Jesús de los Reyes.—En Santa Isabel, predicada D. José Martínez Rojo.

En Sta. M.ª Magdalena, Sta. Ana y las Carmelitas calzadas, la misma novena.

Rosario. En la Catedral, San José, San Andrés y San Ildefonso á las ocho de la mañana y en las demás iglesias á la oracion.

En el Sagrario la devocion á la Preciosa Sangre de Nro. Sr. Jesucristo.

En las Carmelitas calzadas la del mes á Ntra. Sra. del Carmen.

Visita y Corte de Maria. Ntra. Sra. de la Consolacion, en San Marcos.

Funcion religiosa. El día 21, á las once de su mañana, se celebrará en la iglesia de San Luis la solemne función dedicada al gremio de alfareros de Granada á sus iustres Patronas. En dicha funcion será orador el presbítero D. Angel Mezo Pedregal y asistirá la capilla de música de la Sta. Iglesia Metropolitana.

den vanagloriarse de batir el record de los humareds.

Desde el punto de vista industrial la situacion de Pittsburg es única. El carbon de Virginia se vende allí á razon de seis francos tonelada, y por otra parte los minerales de hierro del lago Superior llegan por vía acuática (vía Cleveland) en condiciones de baratura extraordinaria: cuatro francos tonelada por un recorrido de mil kilómetros.

La mano de obra es cara, de 15 á 20 francos diarios por un obrero profesional. Pero esta dificultad parece haber aguzado aún más la ingeniosidad americana. La perfeccion de sus máquinas es tal, que pese á los costosos salarios, el precio del producto es siempre inferior al de las fábricas alemanas é inglesas.

Merced á excelentes máquinas y á una division del trabajo rigurosissima, se llega á producir buen calzado por 10 francos próximamente, así como á los obreros salarios que oscilan entre 10 y 15 francos por jornada de nueve horas.

La potencia de la produccion industrial norteamericana se aumentará inodablemente cada día, por la nueva tendencia á reconcentrar las empresas en trusts, los cuales reúnen grandes ventas desde el punto de vista de la unidad de direccion y de la supresion de esfuerzos contradictorios é inútiles, si bien es preciso confesar que estos inmensos capitales—el trust del acero, por ejemplo, cuenta con 5.000 millones de francos—pueden jugar un papel preponderante, con frecuencia peigroso en las luchas industriales.

Dos cuestiones se presentan desde luego: la de los salarios y el coste de la vida. Los salarios son, en general, dobles de los de Francia; por término medio, de 750 francos para los operarios, y 10 ó 15 para los técnicos. La mujer gana de 5 á 6 francos por hora de trabajo.

En cuanto al precio de la vida, creése generalmente que es muy elevado; pero en esto hay error. Si se cunda, es caro el alquiler de las casas en las grandes ciudades; mas, por otro lado, la vida material es barata, y los trajes son casi del mismo precio que en Francia.

Jules SIEGFRIED.

Toros.

Legartijillo chico. En vista de la acogida benévola que en la plaza de Velez Málaga ha tenido nuestro paisno el novel diestro Legartijillo chico, en la corrida celebrada el día de San Juan, ha sido ajustado un convenio para torrear otras dos tardes, durante la feria en dicha poblacion.

Además tiene contratadas varias novilladas en las plazas de Málaga, Veze Málaga, Algeciras, La Línea, Archidona (Fría), A media, Huescar (Fría), Antequera (Fría) 25 festividad de Santiago, Fuente Vaqueros y Pinos Puente, y está en tratos con las empresas de Cádiz, Jerez de la Frontera, Antájar y Martos.

Desémosle buena suerte y muchos aplausos en el cumplimiento de sus compromisos.

Magarza. El conocido torero Magarza ha sido contratado para trabajar en Fuente Vaqueros el día de Santiago.

Periódicos y revistas.

Sol y Sombra. Recomendamos á nuestros lectores el núm. 230 de este popular y celebrado semanario turino, que se pondrá á la venta el jueves 18 del actual, y contiene una complejísima informacion fotografica de las famosas corridas celebradas en Emploña durante los festivos de San Fermín, con una preciosa portada alegórica del notabie dibujante J. Rindavets, y un artículo descriptivo de las fiestas, firmado por Pascual Milán, un hermoso paso doble flamenco, titulado Sol y Sombra; dedicado á este semanario por su autor Sr. Cilveti, distinguido compositor pamplonés, y la revista gráfica de la novillada que con plaza partina se efectuó en Madrid el día 14 del corriente.

La direccion de los globos.

La verdad sobre los ensayos del «Santos Dumont».

A juzgar por las resenas que publican los diarios parisienses, así como las del aerostato Santos Dumont, número 5, efectuadas el día 14 en París; si bien marca un paso importante en la resolucion del difícil problema de la navegación aérea, se hallan lejos de como influir un éxito.

Como cuando se verificaron las experiencias del globo Zepelino, un defecto del funcionamiento del motor ha estado á punto de originar una catástrofe.

Hallándose el aerostato á más de 150 metros de altura, cesó bruscamente de acuar el motor de gasolina que pone en movimiento á las hélices.

Comprendiendo Mr. Santos Dumont que estaba irremisiblemente perdido si dejaba abandonado el globo á la accion de los vientos, rasgó la envoltura de seda que cubre la armazon metálica, á fin de determinar el descenso.

Este fué verdaderamente vertiginoso, el aerostato cayó, como es sabido, en un jardín de la propiedad del baron de Rotschild, quedando engañado en un arbol. La barquilla sufrió grandes desperfectos, y en poco estuvo que el aerostato no perdiese la vida á consecuencia del choque.

He pasado esta vez—dijo Mr. Santos Dumont, cuando tras de grandes esfuerzos se logró hacerle descender á tierra—; pero tengo confianza en salir airoso en otra nueva prueba.

El Santos Dumont, núm. 5, tiene la forma de un cilindro terminado por dos conos. La longitud total es de 34 metros; su capacidad es de 650 metros cúbicos. Con objeto de dar al globo cierta rigidez que le permita hendir el aire, lleva en su interior otro globo más pequeño, alimentado de él e por una hélice de aluminio, y cuyo volumen, alterable segun la elevacion, mantiene la envoltura del globo constantemente rígida.

El globo sostiene un armazon de construcción triangular, hecho con viguetas de aluminio. En el centro de la armazon va suspendido un motor de cuatro cilindros y fuerza de 16 caballos. La hélice alcanza 200 revoluciones por

minuto. El timon lo forman dos grandes espas de tela de seda, fijadas sobre una armazon triangular. Obiévese la fuerza ascensional por medio del hidrógeno.

El aerostato se coloca á caballo en el centro del motor, y con auxilio de una rueda hace actuar el timon.

Mr. Santos Dumont es brasileño y cuenta veintiocho años de edad. Lleva gastada una fortuna estudiando el problema de la direccion de los globos.

La política y la prensa.

Los periódicos de Madrid. EL IMPARCIAL. Se extraña que los discursos pronunciados por los Sres. Maura y Pi y Margall quecaran sin contestacion.

EL GLOBO. Afirma que el discurso pronunciado por el Sr. Maura en el Congreso es una obra negativa porque el exministro gamista predica la revolucion y carece de condiciones para realizarla.

EL PAIS. Señala la vaguedad y las contradicciones que se han notado en el discurso del problema religioso. Hace falta á su juicio hombres érgicos y actos viriles, pues de lo contrario, las masas arrebatadas, procederán bárbaramente.

EL LIBERAL. Reconoce que existe en las masas populares paciente animosidad contra la Guardia civil y estos últimos sucesos la han aumentado considerablemente.

Entiende el citado periódico que es indudable en ten en la organizacion del benemérito instituto de ciencias censurables y conviene para enaltecerlo corregir los vicios que se notan y castigar sus extralimitaciones para fomentar de este modo la fuerza moral y el prestigio del cuerpo.

EL CORREO. Dice que el día parlamentario y político de anteaer fué desagradable para el gobierno.

Los amigos de éste—añade—ven con tristeza que la situacion liberal durará pocos meses, pues se han suscitado complicaciones y quebrantos alarmantes.

Se aproxima la mayoría del monarca—sigue—y hay planteos gravísimos por encima, para cuya resolucion se necesita una mayoría disciplinada y grande patriotismo, á menos que de jemos sobrevivir grandes peligros.

BERNIAS (quebraduras).

Obesidad, desviaciones de la columna vertebral, torcedura de piernas, etc., etc.

Tatamiento de éxito garantido por medio de los aparatos especiales (con Real privilegio de invencion, patente número 27.791) del ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré Gamell.

Ucaso de curacion extraordinario Villazoppe (Burgos) 28. brit 1901. Sr. D. Jerónimo Farré Gamell, Madrid.

Muy señor mio y de todo mi aprecio: Tengo el gusto y placer de comunicarle el buen acuerdo que he tenido para hacer sus buenos aparatos en beneficio de todos sus clientes. El aparato de hace dos años que manó ha sido muy bueno, que si no, no hubiera podido existir más, pues apesar de mi edad tan avanzada, que cuento unos treinta años, estoy curado del lado derecho por completo, y del izquierdo tengo seguridad tambien, pues apesar de montar á caballo, no molesta para nada.

Estimándole el obsequio que ha hecho en mi favor por su buen acuerdo, se repite muy afmo. s. s. q. b. s. m. Casiano Acitores.

IMPORTANTISIMO.

Llegará en breve á Granada el representante y auxiliar técnico del renntado ortopédico de Madrid, DON JERONIMO FARRE GAmELL, y recibirá durante los días 4 y 5 de 20 del actual, cuantos deseen encargar alguno de los aparatos especiales que se construyen en su casa.

Los aparatos para las BERNIAS (quebraduras), de invencion propia y exclusiva, con mecanismos para mover la pala en todas direcciones, garantizan la retencion absoluta de las por voluminosas y antiguas que sean, y consiguen su curacion completa en la mayoría de los casos. Distinta la construccion de la pala rectora y contenitiva de estos aparatos de cuantos hasta el día se conocen, tiene todas las formas de adaptacion de que es susceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del avillio y aponeurosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se aglutinen unas con otras, con lo cual se establece la curacion efectiva.

Consulta en Granada los días 18, 19 y 20 del actual de once á una y de tres á seis, en el Hotel Victoria. (Dando aviso se pasa á domicilio.) En Madrid, en el gabinete del autor, Barquillo, 3, duplicado, 1.º

TELEGRAMAS.

La cuestion religiosa. (Recibido con retraso.) Madrid 16 (10 30 noche).

En la sesion celebrada hoy en el Congreso, el Sr. Maura defiende á las Congregaciones religiosas.

Califica de antiliberal la doctrina del Sr. Canalejas, pues los católicos tienen derecho á manifestar libremente sus ideas y á ejercer los actos de su culto.

El Sr. Canalejas le contesta diciendo que se quiere colocar el Concordato sobre las leyes del Estado.

El Sr. Barrio y Mier dice

que las Congregaciones estan amparadas por el Concordato y el Derecho canónico.

En el Senado habla de la cuestion religiosa el P. Cámara, y dice que el Concordato comprende á todas las Congregaciones religiosas y es imposible incluirlas en la ley comun.

Combate las reformas de enseñanza que atacan á la Religion del Estado.

El marqués de Teverga sostiene que la Ley de asociaciones comprende á las religiosas que no están autorizadas por el Concordato.

El conde de Romanones defiende la libertad de la cátedra.

Contra un ministro. (Recibido con retraso.) Madrid 16 (10 30 noche.)

Un telegrama de París dice que el ministro de Obras públicas de Francia ha sido hoy objeto de un atentado.

El ministro se dirigía á la Presidencia en carruaje, y en el trayecto, una señora extranjera á quien acompañaba un niño, se acercó al coche, haciendo un disparo contra dicho consejero.

Detenida la señora por varios gendarmes, manifestó que equivocadamente había disparado contra el ministro de Obras públicas, creyendo que era el de Negoc. Extranjeros, Mr. Delcassé.

El viaje de los Reyes.

(Recibido con retraso.) Madrid 16 (10 30 noche.)

Es probable que el viaje de los Reyes en Otoño empiece por Cádiz.

A dicho puerto los llevará desde San Sebastian un trasatlántico y no un buque de guerra como se creyó cuando se habló del viaje.

Desde Cádiz y por ferrocarril visitarán los Reyes á Granada y otras capitales andaluzas.

Después volverán á Cádiz y continuarán el viaje á Valencia.

Desde esta capital se dirigirán á Teruel y Zaragoza.

Se ha resuelto que los Reyes no vayan á Barcelona.

La crisis.

(Recibido con retraso.) Madrid 17 (8 30 mañana.)

El Sr. Sagasta ha conseguido evitar la crisis general.

Terminada la sesion del Congreso, celebraron una reunion los Sres. Sagasta, duque de Veragua, Villanueva, duque de Almodóvar, conde de Romanones y Urzaiz.

El Sr. Sagasta aconsejó á los ministros dimisionarios que desistieran de su renuncia, con el fin de evitar graves dificultades al Gobierno.

Los dimisionarios en un principio insistieron en su actitud, pero al fin siguieron el consejo del Sr. Sagasta y convinieron en retirar la dimision, quedando reducida la crisis solo al ministerio de la Gobernacion.

Parece que el ministro que sustituirá al Sr. Moret es don Alfonso Gonzalez.

Este jurará el cargo el jueves próximo.

Vuelve á hablarse nuevamente de la crisis.

Se insiste en los círculos en que D. Alfonso Gonzalez no será ministro de la Gobernacion, sino el Sr. Villanueva.

Para sustituir al ministro de Agricultura se indica á los señores Montilla y Rodríguez.

Se asegura que ocupará la Subsecretaría de Gobernacion el director de «El Nacional», D. Adolfo Suarez de Figueroa.

Las Cortes.

(Recibido con retraso.) Madrid 17 (3 30 madrugada.)

El jueves se cerrarán las Cortes.

En el interregno estudiará el Gobierno la reorganizacion de los servicios, segun afirma el Sr. Sagasta.

El Mensaje. Madrid 17 (8 30 madrugada.)

El viernes próximo será llevada á Palacio la contestacion de las Cortes al Mensaje de la Corona.

Una colision.

(Recibido con retraso.) Madrid 17 (9 45 mañana.)

Acaban de recibirse telegramas de Lemberg (Austria) dando cuenta de una sangrienta colision ocurrid

ciudad, entre obreros y agentes de policía.

Numerosos grupos de aquellos realizaron una manifestación sin permiso de las autoridades, y como se negaron a disolverse la policía hizo uso de las armas, entablándose un combate en medio de las calles.

Los obreros levantaron barricadas y parapetados tras ellas hicieron fuego largo rato contra la policía, que por su parte contestaba también disparando sus armas.

Al fin los obreros huyeron. Murieron en el combate algunos agentes de policía y cien obreros.

Ataque a una ciudad.

Un telegrama de Tánger participa que las kábilas próximas a Rabat, han atacado a la población, matando a numerosas personas.

También resultaron heridas otras muchas.

Firma.

La Regente ha firmado hoy, entre otros, un decreto, concediendo la Gran Cruz del Mérito naval, con distintivo blanco, al coronel portugués, barón de Ortega.

También ha firmado el ascenso á teniente de navío del alférez, D. Juan Romero.

Lo que dice Sagasta.

El Sr. Sagasta insiste en que procurará que mañana se vote en el Senado la contestación al Mensaje.

Max-Regis.

Telegramas de Orán comunican que al dirigirse el alcalde de Max-Regis al Casino, se le acercó un individuo y le dio una cuchillada en la nuca.

La agresión solo produjo al Alcalde una herida contusa.

Al ocurrir el suceso se produjo un alboroto, que tuvo que reprimir la policía.

Se hicieron treinta detenciones.

Desórdenes

en Zaragoza.

Telegramas recibidos de Zaragoza comunican que en aquella capital han ocurrido graves desórdenes con motivo de la procesion del Jubileo.

Los republicanos hicieron circular una hoja en la cual se atacaba á la procesion y exhibían á los elementos anticatólicos á que impidiesen el acto religioso.

En prevision de lo que pudiera ocurrir, el Gobernador reconcentró la benemérita en la capital.

Los católicos, temiendo ser agredidos, se provieron de armas y garrotes para defenderse.

Al salir la procesion de la Catedral de la Seo, los republicanos, que ocupaban las cercanías del templo, se pusieron á cantar la «Marsellesa» y á dar vivas á la República.

Algunos grupos para impedir el paso de la procesion, atravesaron muchos carros en las calles.

Pronto se entabló la lucha entre ambos.

Por una y otra parte se arrojaron muchas piedras y se hicieron numerosos disparos de arma de fuego.

Costó gran trabajo á la Guardia civil restablecer el orden.

Durante todo el día de ayer, en que ocurrieron los sucesos reinó gran alarma en la capital.

Telegramas de Zaragoza dicen que á la una de la tarde se han reproducido los desórdenes.

En la plaza de San Felipe se han cruzado muchos disparos entre católicos, librepensadores y la Guardia civil.

El Gobernador salió á la calle arengando á las masas.

Han sido presos dos sacristanes, á quienes se acusa de haber hecho fuego contra los grupos.

La version oficial de los sucesos de Zaragoza, es como sigue.

Desde la iglesia de San Felipe se hicieron dos disparos contra los grupos de anticatólicos, siendo detenidos en con-

secuencia dos sacristanes de dicha iglesia.

Los grupos intentaron quemar el templo, siendo disueltos por la Guardia civil.

Muchos católicos iban armados de revólvers.

Por noticias particulares se sabe que el número de heridos y contusos asciende á cincuenta.

El Gobernador, en vista de la excitacion de los ánimos, ha prohibido las procesiones.

El Sr. Pidal interpellará mañana al Gobierno sobre los desórdenes de Zaragoza.

Se reciben nuevos detalles de los sucesos ocurridos en Zaragoza.

Un sacerdote, atacado por un grupo, se defendió con el estandarte que llevaba, rompiéndosele en la cabeza á un sujeto.

El exgeneral Cervera resultó herido en una mano.

La benemérita, á caballo, protegió la procesion, dando cargas de cuando en cuando á los grupos.

BOLSA DE MADRID

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 0/0 interior contado, 4 0/0 exterior, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Obligaciones de Aduanas, Cubas viejas, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Cambios, Paris, 8 dias vista, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Bolsa de Paris, 4 0/0 exterior, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Los regionalistas, Los Sres. Moret, Sagasta y Villanueva, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Tolstoy, Un telegrama de San Petersburgo, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like El Gobierno del Transvaal, Dicen de Londres que los ministros del Gobierno del Transvaal, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Almóðbar, Carruajes, Único representante de la compra, venta y alquileres en esta capital, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Almacenes San Joé, Fijense un stros lectores en el interesante anuncio que publicamos hoy en esta plana, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like SANZ, veterinario militar, Consulta de medicina veterinaria de una ó tres de la tarde, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Hotel Alhambra-Málaga, Con motivo de la afluencia de forasteros que honran con su estancia este hotel, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Hotel Alhambra-Málaga, Este acreditado y elegante hotel no aumenta sus precios durante la temporada de verano, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like La Prensa, 13. Acera del Casino, 13. «El Suceso Ilustrado» Madrid, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Se traspasa, una tienda de comestibles situada en un buen barrio de esta capital, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Rico chocolate con vainilla, Elaboracion especial, Por cada paquete se da una onza de bonificación, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Baños de mar en MÁLAGA, Hotel VILLA CÁMARA, situado en La Caleta, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Casa de Salud, para operaciones de cirugía ocular del Dr. G. COFFAS, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Cuticura, Calma enseguida las molestias de la piel: picore, comezón, etc., etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like La Kola granulada de Hernandez, Es un poderoso tónico-estimulante del cerebro y sistema muscular, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Bazar de muebles de José Muñoz y Compañía, Elegantes muebles en varias exposiciones, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Bazar de camas, En el gran almacén de camas y muebles de hierro establecido por D. Felipe Isasa, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like VINO PINEDO DE KOLA COMPUESTO, Tónico nutritivo.—Kola, coca, cacao, guarana y ácido fosfórico, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Tónico nutritivo.—Kola, coca, cacao, guarana y ácido fosfórico, etc.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like Tónico nutritivo.—Kola, coca, cacao, guarana y ácido fosfórico, etc.

Advertisement for TORQUATINE, featuring a portrait of T. Gonzalez and various medals and diplomas.

Reyes Católicos 10 EL CAÑON Reyes Católicos 10. Grandes rebajas de precios en competencia con chicos y grandes; no comprar sin ver lo que ofrecemos. Esta casa por sí sola vende más que todas.

Calzado todo cosido. Botinas para hombre, piel mate, dos suelas punteadas, 28 reales par. Becerro color, 28. Brodequin piel mate, para señora, 12. Becerro color novedad, 12. Caña piel mate, chanclo charol, 14. Zapatos charol formas Bebé, Federico y á la Inglesa, 12. Piel mate á la Inglesa, 10. Becerro, color novedad, Bebé, Federico y á la Inglesa, 10.

Y cien clases á precios que solo esta casa puede vender. No comprar sin ver cuanto ofrece.

Reyes Católicos 10 EL CAÑON Reyes Católicos 10. 25 AÑOS DE ÉXITO NO TIENE RIVAL.

Advertisement for TONICO HABANERO del Dr. J. Gardano. Features a logo with a bird and text: 'DEVUELVE EL CABELLO BLANCO CON 3 ó 4 APLICACIONES SIN PREPARACION NI LAVADO SU COLOR PRIMITIVO NATURAL DE VENTA: FARMACIAS Y DROGUERIAS'.

VINO PINEDO DE KOLA COMPUESTO. Tónico nutritivo.—Kola, coca, cacao, guarana y ácido fosfórico. Convalecencia, anemia, raquitismo, afecciones nerviosas y cardiacas. Recomendado en el embarazo, lactancia, histerismo, digestiones difíciles, fatiga intelectual y corporal.

Puntos de venta: Farmacias de Pinedo, Cruz 10 y Gran Via 14, Bilbao.—En Granada, Farmacia del Dr. Galvez. Pidase en todas las Farmacias.

Advertisement for Bazar de camas. Features an image of a bed and text: 'Bibarrambla 40, encontrará el público á precios excepcionales, un excelente surtido de Camas, nichadas y doradas. Somieres ó colchonetes de acero. Colchones de lana y con vegetal. Lanas marinas superiores. Almohadones de miraguano. Borrás escogidas. La superioridad de estos artículos está reconocida como indiscutible; que se construyen y en cuanto á los precios el público puede juzgar de su economía visitando los almacenes.'

Las emnencias medicas de Granada y toda su provincia reconocen como el primero entre sus similares al Bazar de La Malha (Granada) cuyas aguas cloruradas, sódicas, bicarbonatadas curan de una manera maravillosa las enfermedades de la piel, herpetismo, escrofulismo, cloromania, afecciones reumáticas y nerviosas.

En el establecimiento encontrarán los bañistas todas las comodidades posibles y todo género de distracciones.

La fonda está dirigida por el acreditado y conocido fondista D. Francisco Aguilár Añez.

También he inmediato al establecimiento honitas casas sumamente económicas, para las familias que deseen comer por cuenta propia.

Los que quieran más informes, pueden dirigirse al Administrador del Bañadero D. Juan Herrera, el que facilitará en el acto cuanto se pida.

Bazar de muebles de JOSÉ MUÑOZ Y COMPAÑÍA. Elegantes muebles en varias exposiciones.

Tienen el gusto de ofrecer un gran surtido de muebles de todas clases, tanto de lujo como económicos, construídos en sus talleres, Segovia 21, donde se hace toda clase de Ebanistería, Tapicería y Adorno. Especialidad en tapices para muebles y paredes.

Precios económicos. Solidez y buen gusto. Convience muchísimo á nuestros lectores visitar el establecimiento de tejidos La China, que ha conseguido llamar la atención y despertar el interés del público en esta época, vendiendo como ninguno otro toda clase de artículos y dando verdaderas ventajas al comprador.

Sabemos positivamente que con toda urgencia han tenido que adquirir á su importación para poder atender á su clientela, pues á pesar de que al comienzo de esta gran liquidación contaban con mucha existencia, esta se halla agotada completamente. Tal ha sido la demanda habida en pocos días. Nosotros, atentos siempre á lo que es el interés general, no vacilamos en afirmar que esta realización es la más notable y mejor de cuantas actualmente funcionan en esta plaza y por esto la recomendamos en la seguridad de que ha de ser agradecida nuestra indicación.

La Kola granulada de Hernandez. Es un poderoso tónico-estimulante del cerebro y sistema muscular y de resultados positivos en las enfermedades del Corazón, Hipodermis, Diarreas crónicas y Digestiones atónicas.

De venta en las principales Farmacias y en la del autor. Hileras 2, Mesones.—Granada.

Precio 20 céntimos. Acera del Casino 13, se remiten ejemplares á los pueblos que éste semanario no esté en venta acompañando al pedido su importe.

CASA DE SALUD para operaciones de cirugía ocular del Dr. G. COFFAS, miembro de la Sociedad Oculista de París.—Garantía de éxito por motivo de aseptia.—Asistencia médica permanente.—Pensiones desde 8 pts. en adelante. Consulta gratuita, de 12 á 1.—Para más detalles escribir al director, Plaza de la Mariana 40, Granada.

Cuticura. Calma enseguida las molestias de la piel: picore, comezón, etc., etc. y cura en breve tiempo de modo eficaz. ES, PROBADO. De venta Farmacia del Dr. Peña.

La Kola granulada de Hernandez. Es un poderoso tónico-estimulante del cerebro y sistema muscular y de resultados positivos en las enfermedades del Corazón, Hipodermis, Diarreas crónicas y Digestiones atónicas.

De venta en las principales Farmacias y en la del autor. Hileras 2, Mesones.—Granada.

Cuticura. Calma enseguida las molestias de la piel: picore, comezón, etc., etc. y cura en breve tiempo de modo eficaz. ES, PROBADO. De venta Farmacia del Dr. Peña.

Cuticura. Calma enseguida las molestias de la piel: picore, comezón, etc., etc. y cura en breve tiempo de modo eficaz. ES, PROBADO. De venta Farmacia del Dr. Peña.

Espectáculos.

Teatro Alhambra. FUNCIONES PARA ESTA NOCHE. A las 9.—La Revoltosa. A las 10.—María de los Angeles. A las 10 y 3/4.—Los borrachos.

Circo de Colon. Dos secciones, á las ocho y media y á las diez. Los mejores trabajos de la compañía; las célebres Salones, los excéntricos Edwarts y el Trio Rossi. Precios: sillas, 60 céntimos; gradas, 25; niños, 15.

Los submarinos franceses. Han terminado las maniobras navales que la escuadra francesa ha verificado con gran éxito, y muy especialmente por lo que se refiere al submarino Gustave Zede.

Las maniobras han durado veinticuatro horas. El Zede se dirigió hacia las costas de Córcega acompañado del remolcador Utile, que debía servirle de conductor.

Cerca de Ajaccio se alzó el Utile. La división ligera de la escuadra abandonó su fondeadero, y el submarino, para no ser visto, se sumergió, pasando sobre él los buques de la escuadra sin verle.

Vuelto á la superficie, el comandante preparó el ataque, que combió contra un acorazado anclado. El Zede se sumergió de nuevo y se dirigió hacia el Charles Mail, contra el que lanzó un torpedo de cono de choque.

El acorazado sintió el golpe, mas no se dio cuenta de nada hasta que el Zede saltó á la superficie para que se le viera.

Los disparos dos cañonazos y volvió á desaparecer. El Lyon Republicain dice á este propósito: «La sorpresa debe ser grande en Inglaterra, en donde se han esforzado en demostrar que los submarinos franceses eran un fiasco completo, y que los últimos ensayos de Cherburgo habían probado su inestabilidad. Otra de las ilusiones perdidas por el Almirantazgo inglés ha sido la de que los submarinos franceses no solo pueden de fonder las costas, sino que su radio de acción puede extenderse hasta las costas de Irlanda é Inglaterra.»

Estas experiencias han sido hechas con el Zede, que es el tipo más antiguo, y fué construído en 1893.

Es de suponer que los ensayos que se realizaron con el Narval y el Morse han de resultar aún más satisfactorios, por ser tipos más modernos.

Dos días después de estas experiencias se ha discutido en la Cámara de los liores de Inglaterra el asunto, aun cuando indirectamente; lord Spencer pidió al Gobierno que tranquilizara á la opinion sobre el estado de la flota y sus riesgos en caso de guerra.

Prugntó también si Inglaterra contaba con submarinos capaces de sostener la lucha con los de otros países.

El primer lord del Almirantazgo le respondió que podía estar tranquilo porque el Almirantazgo tenía enteros y perfecto conocimiento de las fuerzas de Marina extranjera.

Francia cuenta hoy con 60 submarinos á varios tipos, y por tanto, representa un poder naval de primera fuerza.

Fin de una huelga. Ha terminado la huelga de los obreros sevillanos.

Estos han celebrado una manifestación de simpatía ante la Capitanía general para demostrar su agradecimiento al Sr. Luque por su intervención en el asunto.

De Hacienda. Madrid 16.—El Sr. Urzáiz ha puesto á la firma de la rema los decretos siguientes: Excepcionando de subasta y autorizando al director de Aduanas para imprimir y encuadernar los resúmenes de la estadística del comercio exterior del año 1899.

Declarando cesante á D. Francisco de Paula Serano, delegado de Hacienda á A bacete.

Nombra do para sustituirle á don Enrique Salgado Becerra, vocal interventor de la Junta administrativa de Madrid.

Nombrando para sustituir á éste, á D. Tomás Hernandez Lagunilla, interventor de Hacienda de Burgos.

Nombrando para ocupar esta vacante, á D. Carlos Cavestany, que desempeña igual cargo en Córdoba.

Nombrando para sustituir á éste, á D. Filiberto Abelardo Diaz, vicepresidente de la Junta administrativa de Barcelona.

Nombrando en su lugar á D. Francisco Bonal, interventor de Hacienda de la misma.

Autorizando para la presentación á las Cortas de un proyecto de ley concediendo un crédito de trece millones de pesetas para la adquisición de artillería de tiro rápido.

Un partidico. Zaragoza 16.—Un joven de 19 años de edad decidió abandonar la casa paterna, por no resistir los continuos disgustos que tenía con su madrastra.

A este efecto pidió á su padre, Antonio Torres, algun dinero, pero no estando conforme con la cantidad recibida, promovióse entre padre é hijo una agria disputa.

El hijo, furioso, asestó á su padre tres hachazos, hiriéndolo de gravedad.

De Cádiz. Cádiz 16.—Procedente de Dartmouth y Sevilla ha llegado á este puerto el cazatorpedero italiano Ostro.

El vapor Montevideo ha llegado á este puerto. En la travesía desde Barcelona á Cádiz, el fogonero Juan Salvat tuvo la desgracia de sufrir un accidente, cayendo sobre las planchas del horno, muriendo abrasado.

Plazas de taquígrafos. El pasado domingo se constituyó en la alta Cámara el Jurado de las oposiciones para proveer una plaza de taquígrafo y dos de escribanes taquígrafos, con objeto de dar su fallo por haber terminado ya los ejercicios señalados.

Acordó el tribunal que se concedieran las plazas á los opositores D. Juan Soto y Gangotí, D. Eduardo del Tado y Pereira y D. Emilio de la Lama por el orden indicado.

Como durante las oposiciones ha ocurrido una cuarta vacante de taquígrafo, el tribunal acordó proponer se nombrara para ella al opositor D. Miguel Sanz.

Inglés y boers. En la carta dirigida por lord Salisbury al lord corregidor de Londres, dándole gracias por una mocion favorable á la política gubernamental, se hace constar la esperanza de que pronto tendrá una solución satisfactoria y definitiva la guerra del Africa del Sur.

Terrible desgracia. T. Grafman de Orelto que ha ocurrido en el concejo de Llanes una sensible desgracia. Un vecino que regresaba de cazar, encontró su ganado á la puerta del establo, y mientras lo encerraba, ar-

bataliones de infantería, 485 escuadrones de caballería y 391 baterías de artillería, formando un total de 900 mil hombres, ó sea un 70 por 100 del efectivo del ejército ruso.

Las principales maniobras se verificaron en el distrito de Varsovia del 7 al 12 del próximo setiembre.

La caballería maniobrará cerca de Wilna, del 19 al 28 del mismo mes, y cerca de San Petersburgo, del 14 al 26 de setiembre.

Escuadra alemana á Cádiz. Un telegrama de Kiel anuncia que el día 22 del corriente saldrá de Brunsbiter con rumbo á Cádiz la primera division de la escuadra alemana, bajo las órdenes del príncipe Enrique.

En Cádiz se unirán á esta los buques de la segunda division, que regresan de China, constituyendo nuevamente todos estos barcos la primera escuadra alemana.

Anarquía en el Cabo. París 15.—El periódico Daily News, hace constar que, en contra de la política seguida siempre por la Gran Bretaña con sus colonias, no privándolas nunca de su libertad constitucional, hoy reina en la del Cabo la más completa anarquía, habiendo sido suspendida la vida parlamentaria de la misma, sin previo acuerdo del Parlamento de Westminster.

Juegos florales. Z. mora 15.—Se han celebrado los Juegos florales iniciados por el orfeon de esta capital.

Obtuvo el premio el poeta de Almería, D. Antonio Ledesma.

El vencedor de los Juegos florales, Sr. Luemio, pronunció un elocuente discurso, en el que se desenvolvió el tema «Fides, patria, amor».

Entrevista de Soberanos. En los círculos diplomáticos de Viena se da por cierta la noticia de que el Emperador de Alemania, el Zar de Rusia y el Rey de Inglaterra se encontrarán hacia mediados del mes de agosto en Maguncia.

Después de esto, Guillermo y Nicolás celebrarán una entrevista en D. nzig.

Inauguración de un monumento. Viena 15.—En la ciudad de Szaburgo, y á presencia del emperador Francisco José, se ha inaugurado el monumento erigido para perpetuar la memoria de la emperatriz Isabel de Austria.

Fin de una huelga. Ha terminado la huelga de los obreros sevillanos.

Estos han celebrado una manifestación de simpatía ante la Capitanía general para demostrar su agradecimiento al Sr. Luque por su intervención en el asunto.

De Hacienda. Madrid 16.—El Sr. Urzáiz ha puesto á la firma de la rema los decretos siguientes: Excepcionando de subasta y autorizando al director de Aduanas para imprimir y encuadernar los resúmenes de la estadística del comercio exterior del año 1899.

Declarando cesante á D. Francisco de Paula Serano, delegado de Hacienda á A bacete.

Nombra do para sustituirle á don Enrique Salgado Becerra, vocal interventor de la Junta administrativa de Madrid.

Nombrando para sustituir á éste, á D. Tomás Hernandez Lagunilla, interventor de Hacienda de Burgos.

Nombrando para ocupar esta vacante, á D. Carlos Cavestany, que desempeña igual cargo en Córdoba.

Nombrando para sustituir á éste, á D. Filiberto Abelardo Diaz, vicepresidente de la Junta administrativa de Barcelona.

Nombrando en su lugar á D. Francisco Bonal, interventor de Hacienda de la misma.

Autorizando para la presentación á las Cortas de un proyecto de ley concediendo un crédito de trece millones de pesetas para la adquisición de artillería de tiro rápido.

Un partidico. Zaragoza 16.—Un joven de 19 años de edad decidió abandonar la casa paterna, por no resistir los continuos disgustos que tenía con su madrastra.

A este efecto pidió á su padre, Antonio Torres, algun dinero, pero no estando conforme con la cantidad recibida, promovióse entre padre é hijo una agria disputa.

El hijo, furioso, asestó á su padre tres hachazos, hiriéndolo de gravedad.

De Cádiz. Cádiz 16.—Procedente de Dartmouth y Sevilla ha llegado á este puerto el cazatorpedero italiano Ostro.

El vapor Montevideo ha llegado á este puerto. En la travesía desde Barcelona á Cádiz, el fogonero Juan Salvat tuvo la desgracia de sufrir un accidente, cayendo sobre las planchas del horno, muriendo abrasado.

Plazas de taquígrafos. El pasado domingo se constituyó en la alta Cámara el Jurado de las oposiciones para proveer una plaza de taquígrafo y dos de escribanes taquígrafos, con objeto de dar su fallo por haber terminado ya los ejercicios señalados.

Acordó el tribunal que se concedieran las plazas á los opositores D. Juan Soto y Gangotí, D. Eduardo del Tado y Pereira y D. Emilio de la Lama por el orden indicado.

Como durante las oposiciones ha ocurrido una cuarta vacante de taquígrafo, el tribunal acordó proponer se nombrara para ella al opositor D. Miguel Sanz.

Inglés y boers. En la carta dirigida por lord Salisbury al lord corregidor de Londres, dándole gracias por una mocion favorable á la política gubernamental, se hace constar la esperanza de que pronto tendrá una solución satisfactoria y definitiva la guerra del Africa del Sur.

Terrible desgracia. T. Grafman de Orelto que ha ocurrido en el concejo de Llanes una sensible desgracia. Un vecino que regresaba de cazar, encontró su ganado á la puerta del establo, y mientras lo encerraba, ar-

